
Der Ortschaftsrat informiert aus der Sitzung vom 10.12.2020: 

 

Öffentliche Sitzung: 

Bekanntgaben: 

Verkehrsberuhigte Bereiche 

OV Goldmann informiert, dass Anfang Dezember 2020 die Verkehrsschau zum Thema der 

verkehrsberuhigten Bereiche im Rathaus in Weil stattgefunden habe. Alle vom OR vorgeschlagenen 

Straßen wurden als verkehrsberuhigte Bereiche genehmigt. Allein der Hättel war schon im Vorfeld 

ausgeschieden, auch deshalb, weil die Straße Im Hättel (in Kreisform angelegt) zu lang sei. 

Zudem wird im Bereich der Beethovenstraße talwärts nach dem Brahmsweg ein Nichtparkbereich 

von fünf Metern mit einer Zickzacklinie markiert. 

ORin Bernauer erkundigt sich, ob auch partielle Nichtparkbereiche in der Haydnstraße und der 

Hennersdorfer Straße, wie aus der Bevölkerung angefragt, umgesetzt würden. OV Goldmann  

verneint, und erklärt, dass diese Straßen in der Verkehrsschau nicht berücksichtigt wurden, da beide 

Straßen im Zusammenhang mit der Sanierung der Schönbuchstraße in den angefragten Bereichen 

mit überplant werden.         

 

Erschließung Baugebiet Pfadäcker 

OV Goldmann informiert, dass die Erschließungsarbeiten im Baugebiet Pfadäcker in vollem Gang 

seien und bis ins Frühjahr hinein andauern werden. Aus Sicherheitsgründen ist das Gebiet vollständig 

eingezäunt.  

 

Verschiedenes und Anfragen: 

Anfragen aus dem Ortschaftsrat 

ORin Anfang-Walz erkundigt sich, ob die Birne an der Laterne beim Kindergarten Neuweiler 

ausgetauscht werden könne. Eine Liste mit nicht funktionierenden Lampen wird vom OV an den 

Bauhof übergeben. 

OR Boettcher bringt nochmals sein Bedauern zum Ausdruck, dass die mit Graffiti gestaltete 

Rückwand des Bushaltehäuschens an der Hennersdorfer Straße im Zuge der Sanierung der 

Schönbuchstraße verschwinden soll. Hintergrund ist, dass die Linde mehr Platz braucht und das 

Bushaltestellenhäuschen künftig weiter rechts stehen muss. OR Boettcher macht den Vorschlag, die 

Rückwand professionell abfotografieren und auf eine Tafel drucken zu lassen, die dann die Rückwand 

des neuen Bushaltestellenhäuschens bilden könnte. Dieser Vorschlag soll geprüft werden. 

 

 



 

Eine nicht öffentliche Sitzung schloss sich an. 

 

Der Neuweiler Ortschaftsrat wünscht allen Bürgerinnen und Bürgern ein schönes Weihnachtsfest und 

alles Gute für 2021. 

Für den Neuweiler Ortschaftsrat 

Volker Goldmann 

-Ortsvorsteher- 

 

 

 

 

 

 


